

# 二川小だより

R5.10.3 第5号

## 授業参観，学校保健委員会へのご参観ありがとうございました 9/21

授業参観，学校保健委員会へ多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。ご家庭とはまた違ったお子さんの姿が見られたのではないのでしょうか。

学校保健委員会では、「元気もりもりな二川っ子を目ざして～早寝早起きを考えよう～」のテーマのもと，保健委員会の皆さんによる寸劇や保健師の方を講師にお招きし，早寝，早起きについて考えました。

また，引き取り訓練では，南海トラフ地震臨時情報(調査中)が発表されたと想定の場合の訓練を行いました。皆様方のおかげで，スムーズな訓練ができました。



## 思い出に残る修学旅行 9/27～28

6年生が1泊2日の日程で，奈良，京都方面へ修学旅行に行ってきました。授業で学んだ日本の歴史に関わる建築物を実際に見学し，学習を深めていました。今年は，タンブラーやブックカバー，エコバックに模様をつけ，色塗りをする「ものづくり体験」を行い，思い出づくりもできました。子どもたちは「修学旅行の100点」を合言葉に，「協力」や「マナー」，「メリハリ」を意識した行動をとり，最高学年としても，しおりを見て自分たちで行動するという姿勢が多く見られ，頼もしく思いました。



10月に入り，昼はまだ残暑で暑い日が続いていますが，朝晩は涼しく過ごせるようになってきました。体調管理には，十分お気をつけください。